

viernes 16 de abril de 2021 - 12:00 AM

Entregan unidades sanitarias a familias afectadas por la violencia

Ecopetrol invirtió más de 4.000 millones de pesos en la ejecución del proyecto sanitario en Cantagallo.



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



Más de 150 familias del Magdalena Medio desde esta semana cuentan por primera vez en sus vidas con unidades sanitarias, gracias a una millonaria inversión por parte de **Ecopetrol**.

Según trascendió, para este proyecto la estatal petrolera ejecutó \$4.458 millones a través del mecanismo de obras por impuestos y hace parte de los Programas de Desarrollo con Enfoque Territorial (PDET), que se ejecutan en los municipios más afectados por la violencia y la pobreza.

Silvia Urbina, líder de proyectos de obras por impuestos en **Ecopetrol**, informó que el Grupo tiene aprobados por el mecanismo de obras por impuestos \$337.000 millones en 37 proyectos de vías, agua y saneamiento básico y educación pública en 65 municipios del país.

"El proyecto fue entregado puntualmente en la zona rural de Cantagallo, Bolívar, donde 150 unidades sanitarias mejorarán la calidad de vida de igual número de familias, para que puedan disfrutar de un medio ambiente limpio y sano en sus viviendas y alrededores, con seguridad y privacidad", destacó **Ecopetrol**.



Fueron 1.500 ganadores con el número del bagre

Los datos oficiales indican que estas obras permiten ampliar la cobertura en saneamiento rural de esta localidad al pasar de un 0% al 60%.

El alcalde de Cantagallo, Henio Sarmiento, agradeció el trabajo y dijo que se están adelantando otros proyectos mediante esta modalidad para desarrollar obras de inversión social.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas **Ecopetrol** proyectos

Lea también



Vicepresidenta estuvo con los 'informales' de Bucaramanga



Financiarán proyectos en los santanderes por \$1.885 millones



Ecopetrol, con contrato listo para iniciar piloto de fracking en Santander



Udes lideró la creación de una app móvil de monitoreo epidemiológico

Comentarios

0 comentarios

Escriba su comentario

No soy un robot

Comentar

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Video: ¿Qué opinan los bumangueses sobre la reforma tributaria?

Veinte muertos en un naufragio frente a la costa de Túnez

Pfizer: "Probablemente" sea necesaria tercera dosis de la vacuna anticovid

Vanguardia XA PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- Entregan unidades sanitarias a familias afectadas por la violencia
- Fueron 1.500 ganadores con el número del bagre
- Invertirán más de \$3.500 millones en placa huellas
- Trabajos en Buenos Aires estarían listos en dos semanas
- Distrito, a la espera de más biológicos para continuar vacunación COVID-19